



## **PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Prof. Dr. H. M Wahyudin Zarkasyi, CPA  
Jabatan : Rektor

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak  
Jabatan : Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua

Jakarta, 20 Mei 2019  
Pihak Pertama

Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak

Prof. Dr. H. M Wahyudin Zarkasyi, CPA

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019  
UNIVERSITAS SINGAPERBANGSA**

Sasaran	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)
Tersedianya Beasiswa bagi Mahasiswa yang berprestasi dan Mahasiswa yang kurang mampu	Jumlah mahasiswa berprestasi	65
Meningkatkan Kualitas dan Kuantitas Program Studi sesuai kebutuhan Stake Holder	Akreditasi Institusi	B
	Ranking PT Nasional	1974
Meningkatkan Kuantitas dan Kualitas Lulusan	Persentase lulusan bersertifikat kompetensi dan profesi	90
	Persentase Prodi Terakreditasi Minimal B	78
	Persentase Lulusan Perguruan Tinggi yang Langsung Bekerja	10 %
	Jumlah mahasiswa berwirausaha	187
Tersedianya dan Meningkatnya Sumber Daya Manusia (SDM) sesuai Standar Kompetensi	Persentase Dosen Berkualifikasi S3	12
	Persentase dosen dengan jabatan lektor kepala	5
	Persentase dosen dengan jabatan guru besar	0
Meningkatnya Kualitas dan Kuantitas Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat	Jumlah Sitasi Karya Ilmiah	45
	Jumlah Publikasi Internasional	7
	Jumlah Kekayaan Intelektual yang didaftarkan	1
	Jumlah Publikasi Nasional	122
	Jumlah Prototipe Penelitian dan Pengembangan (Research and Development/R & D)	2
	Jumlah Prototipe Industri	1
	Jumlah Produk Inovasi	0
Tersedianya Daya dukung Administrasi perkantoran yang prima	Persentase kuantitas tindak lanjut temuan BPK	0
	Persentase tindak lanjut bernilai rupiah temuan BPK	0

	<b>Kegiatan</b>		<b>Anggaran</b>
[2642]	Penyediaan Dana Bantuan Operasional Untuk Perguruan Tinggi Negeri Dan Bantuan Pendanaan Ptn-bh	Rp.	19.200.000.000
[5741]	Dukungan Manajemen Ptn/kopertis	Rp.	24.800.220.000
[5742]	Peningkatan Layanan Tridharma Perguruan Tinggi	Rp.	90.041.589.000
	<b>Total</b>	<b>Rp.</b>	<b>134.041.809.000</b>

Menteri Riset, Teknologi, dan  
Pendidikan Tinggi

Jakarta, 20 Mei 2019  
Rektor

Prof. H. Mohamad Nasir, Ph.D.Ak

Prof. Dr. H. M Wahyudin Zarkasyi, CPA